



INSTRUCTIONS DE COURSE SAILING INSTRUCTIONS

Championnat de France de voile radiocommandée de la classe DF 95

Du 29 septembre au 1er octobre 2023

Lac du Bourget - 73 Autorité Organisatrice (AO) :

Y.C.B.L

Grade 3

AVENANT N°3 / NOTICE N°3

Le titre de champion de France sera décerné s'il y a au moins 15 régatiers ayant confirmé leur inscription.

Si ce nombre n'est pas atteint, la régate sera reclassée en critérium national grade 4.

Si le titre est décerné, des prix seront distribués comme suit :

Médaille d'or au vainqueur du classement général du Championnat de France 2023, déclaré « Champion de France de la classe DF95 », Médaille d'argent au second, Médaille de bronze au troisième.

French Radio Sailing International DF 95 Class Championship

29th September – 1st October 2023

Lac du Bourget - 73 Organizing Authority (OA):

Y.C.B.L

Grade 3

The title of French Champion will be awarded if at least 15 sailors have confirmed their entry. If this number is not reached, the regatta will be reclassified as a grade 4 national criterium. If the title is awarded, prizes will be distributed as follows:

Gold medal to the overall winner of the 2023 French Championship, declared "French Champion of the DF95 class", Silver medal to the runner-up, Bronze medal to the third.



PARTENAIRE
OFFICIEL



PARTENAIRE
FÉDÉRAL

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE VOILE
17, rue Henri Bocquillon 75015 Paris
Tél : 01 40 60 37 00 - Fax : 01 40 60 37 37 - www.ffvoile.fr

La Fédération Française de Voile est l'autorité nationale de la voile, membre de l'I.S.A.F, du C.N.O.S.F. Reconnue d'utilité publique par décret du 20/12/72